



たわら  こ
No. 5 (6月号)
がっこう
学校だより **田原っ子**
たわらしょうがっこうちよう うえいだいすけ
田原小学校長 上井大介

がっこうきょういくもくひょう
☆学校教育目標☆



「自主的につながり、表現し、主体的に取り組むことのできる子ども」

☆校内の合言葉☆ 「ありがとう」と「大丈夫」 ☆スローガン☆ 「認め合い、支え合い、助け合い」

☆5つのキーワード☆

- ◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり



がくしゅうさんかん こんだんかい しゅっせき
♪学習参観、懇談会へのご出席、

ありがとうございました♪

先週金曜日開催いたしました学習参観、懇談会。お越しいただき、ありがとうございました。久々の分割なしの学習参観、短時間での懇談会を実施させていただきました。子どもたち、何かしら嬉しそうでした。前回の参観時に校内を回っていますと、保護者どうしで「あ、久しぶり！ 元気にしてた？」などの会話をちらほらと聞きました。大人も顔見知りができたり、久しぶりに会うと安心し、心が落ち着きますよね。今回実施のねらいとして、コロナ禍でつながりが薄くなっている状況のなか、子どもだけでなく大人どうしのつながりやコミュニケーションも大切にしていきたいという思いがありました。とはいえ、校内でも感染等が0になってはおらず、まだまだ制約もあり、諸々の感染対策を講じながらの実施でご心配やご迷惑をおかけしたことと思います。学校は今後も皆様のご理解とご協力をいただきながら、その時できることで、感染対策を講じ、工夫して最善の方法を探りながら進めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。

6月2日(木) 6年生がプールをきれいにしてくれました！これで気持ちよく入れますね！ 6年生、ありがとう！！



◆ありがとうございます！ 学校に多方面から寄贈いただいております

学校に直接、または市教育委員会を通して、様々な形で各方面から寄贈いただいております。

この場をお借りしてご紹介させて頂き、改めてお礼申し上げます。子どもたちの安心で安全な学校生活のため有効に活用させていただきます。

★市教委を通して東大阪大東暁ライオンズクラブ様より、消毒液

★市教委を通して銀座ステファニー社様より、ウェットティッシュ

★地域や保護者の方より、教材使用として用紙

★地域や保護者の方より、本の寄贈を多数受けております。



てづく 手作りのぞうきん

※こちらは図書室や学年学級文庫の充実に向け、学校にて随時受付させていただいております。ご協力よろしくお願いたします。

【お知らせ】5月中旬頃から、地域ボランティア団体「田原こどもサポーターズ（たわサポ）」さんが、ふれあい教室のところにミストシャワーを設置してくださっています。ふれあい教室だけでなく、学校でも活用を・・・とおっしゃっていただいています。ありがとうございます。暑い日の体育の授業後など有効に活用させていただきます。



◆PTA活動も少しずつ動き出しています！

コロナ禍により、この2年間はPTA活動にも影響が出てきていました。そのなか、昨年度から「その時にできることを取り組んでいこう！」を合言葉に、様々な工夫をしていただいています。今年度もPTA総会が書面となり、タイミングが遅くなりましたが、改めて昨年度役員等PTA活動に関わってくださった皆様にここでお礼申し上げます。また、今年度は小規模ですが学級委員会を一部復活させるなど、取り組んでいただいています。学校の教育活動や子どもたちの健全育成は、PTA役員や各種委員会様をはじめ全保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力なくしては、うまく進みませんし、地域の子どもの育成するには「学校・家庭・地域」の連携は欠かせません。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。（紙面の関係上、委員長、副委員長様のみ紹介します。ルビも省略させていただきます。）

ちくいんかい 地区委員会	※公開はしておりません。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。
せいかつほうどういんかい 生活補導委員会	
がっきゅういんかい こうほうぶ 学級委員会（広報部）	
がっきゅういんかい ほけんこうせいぶ 学級委員会（保健厚生部）	

◆お子さまの学校生活に関するご相談について

子どもの学校生活に関する事で、不安なことや気になることがありましたら、まずは学級担任へご相談ください。また、校内には以下の担当がおりますので紹介します。子どもたちの健やかな育ちをめざし、一緒に考えましょう。



- ★登校班など登下校や通学に関する相談・・・根井先生、島崎先生
- ★お子さまの学習面や行動面などで気になることや困りごとの相談
.....（特別支援教育コーディネーター）野田先生、古川先生、鈴木先生、三原先生
- ★体調やアレルギーなど健康面の相談・・・糸井先生（養護教諭）
- ★諸費や集金関係、就学援助などについての相談・・・森主事
- ★スクールカウンセラーなど外部機関との連携、学校生活全般・・・松浦教頭先生

◆不審者対応訓練を行いました

21年前の6月8日。大阪府内の小学校に不審者が侵入し児童や教職員が被害にあう事件が発生しました。このことがあって、各学校では毎年訓練などを行っています。本校でも6月9日（木）に警察の方をお招きして、教職員の研修を行いました。不審者の動きを想定することは困難ですし、正解はないのですが、その時にできる行動や子どもたちへの指示など教職員の“引き出し”を増やしておくことが大切だと思います。警察の方からは、①でき得る限りの児童の安全確保、②周囲の教職員に知らせる、③警察に通報の3点を助言いただきました。また、校内では地域や保護者の方にも日頃からあいさつや声掛けすることも重要とも考えています。

